

76. On remarquera que l'Empereur du Brésil a régné plus longtemps qu'aucun autre monarque, ayant succédé au trône en 1831, à l'âge de six ans. La Reine Victoria vient ensuite, succédant en 1837, à l'âge de dix-huit ans. Guillaume I, Empereur d'Allemagne, étant mort le 9 mars 1888, quelque jour avant d'atteindre sa 91^{me} année, Guillaume III de Hollande est le souverain le plus âgé. Le Roi d'Espagne est le plus jeune souverain du monde, n'ayant pas encore deux ans.

Souve-
rains qui
ont régné
le plus
longtemps